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OBRAS NO
MAR GROSSO
Os advogados Eduardo
Duarte e Hélder Remor de

Souza, à frente da AMMAR

Associação dos Morac;lores
do Mar Grosso, à noite

passada promoveram 'uma

1mportante reunião, visando
discutir o andamento das
obras no bairro, motivo de
muita reclamação inclusive de comerciantes.
Como fechamos a coluna antes da' 'reunião, que
deveria contàr com a presença 'do prefeito Ahmad,
nada sabemos do que foi'decidido e que certamente

ocuparão espaços na próxima edição.

ORÇAMENTO
Uma interessante audiência pública será realizada

hoje, 25, às 15h, no auditório da prefeitura de Laguna,
para discutir o orçamento da cidade para 2023 e

que ali aprovado, será enviado para apreciação dos
vereadores, provavelmente a partir da próxima

semana, logo, antes do recesso.

ORDENAÇÃO
DIACONAL

DE ARNALDO
LIMAS

Pela imposição
das mãos e prece

consecratória de Dom

João Francisco Salm,
bispo diocesano de
Novo Hamburgo, RS,
em missa solene a

ser celebrada depois
de amanhã.az, às
15h na Matriz de
Nossa Senhora
dos Navegantes,
no Magalhães,
acontecerá a

ordenação diaconal de
Arnaldo Mendonça

de Limas.

t PAULO SÉRGIO SILVA
A cidade e a região, na segunda-feira, 21, perderam o Jornalista e Radialista Paulo

Sérgio Silva, que nos deixou aos 70 anos.
Fundador do jornal O Correio, o nosso querido Carioca, como era chamado,

.

trabalhou e dirigiu nossas duas emissoras de rádio, com atuação ainda em

prefíxos de Tubarão, TV Eldorado, de Criciúma, Radio 26 de Abril, de Imarui e
Rádio Litoral. Dono de um "vozeirão", era respeitado e muito pelo setor.
Ele também foi assessor de Imprensa na Câmara de Vereadores, em 2006, 2007,
2008, 2013 e 2014, aliás Legislativo que decretou três dias de luto oficial.

AZÜi:

Venha fazer seu
exame de PSA com

valor especial!

DatasHistóricas
4U'Jail"t@§,n.io"kGtI1@!§,,!.!i,'

»25 - 1930 - Nasce em Braço do Norte (região de
Laguna), Adhemar Paladini Ghisi. Bacharel em

Direito, foi deputado estadual por duas legislaturas
e deputado federal por seis legislaturas, sempre
recebendo a confiança e o voto dagente lagunense.
'A partir de 1985, foi ministro do Tribunal de Contas
daUnião. Faleceu em Lisboa, em 2 de julho de 2008.
»01 - 1998 - Completa 48 anos de sacerdócio, o

padre Antônio Gerônimo Herdt, pároco de Santo
Antônio dos Anjos, desde 1975.

TRANSiÇÃO
Leitor lembrando que além do deputado federal p
Uczai, também foram convidados para compor Os
de transição do presidente Lula, os catarinenses Alte'
Gregolin, Giovanna Mondardo, Ana Moser e Eun:
Kerexu,

A imprensa estadual, perdeu mais um de seul
integrantes. Poeta e cronista, aos 67 anos morreu na
sexta-feira, tê.em Florianópolis, o Jornalista Carlos.

Damião Werner Martins, c�m quem o colunista
muito aprendeu, especialmente em O Estado.
O velório e a cerimônia de despedida aconteceram
no Crematório Calarinense,.em Palhoça, onde
familiares, amigos, leitores.e membros da imprensa
estiveram presentes para homenagear o escritor
que fez história com sua assertividade no uso das
palavras. Destaque na mídia catarinense, atuouem
diversos veículos e emissoras, e era considerado um
ícone influente -.

Deixou os filhos João Felipe, Ana Júlia e Carolina,
Damião era bastante ativo na rede social, com mail
de 40 mil postagens desde 2010, e tinha grande
engajamento em Santa Catarina e no âmbito
nacional com suàs publicações para mais de 11 mi
seguidores.
Livros
Entre os livros quê escreveu, destacamos "O dia

começa por baixo da saia", em 1977, "Poems
etc.", 1978, "Força de expressão", 1984, "A palav�
imediata", 1987, "Dons", 1994, "Alquimia da

paixão", 1995, e a biografia "Meyer Filho: vida e

obra"; 1996. Ganhou concursos de poesias, prosai
e crônicas.

t CARlOS DAMIÃO

Somos qUll��d�d�
Ouro no PNCQ ® ��aSqcionru'

de Controle de Qualidade

'I'empo em Laguna

\ \ \

Hoje (25): Tempo com sol, aumento de nuvens e pancadas
de chuva e trovadas a partir da tarde. Temperatura em

elevação. Vento sudeste, fraco a moderado.
Min. 11°C - Max. 23°C/ Chance de chuva: 90%

Amanhã (26): Tempo com céu encoberto com chuva e

trovadas em boa parte do dia devido a um sistema de baixa

pressão. Temperatura em elevação. Vento sudeste, fraco a

moderado.
.

Min. 16°C - Max. 22°C / Chance de chuva: 90%

. Fases da lua

Domingo (27): Tempo com céu encoberto com chuva e

trovadas em boa parte do dia devido a um sistema de baixa

pressão. Temperatura em elevação. Vento sudeste, fraco a

moderado.
Min. 18°C - Max. 24°C / Chance de chuva: 90%

HOJE
PREAMAR

AMANHÃ

Tabuas das marés

BAIXAMAR PREAMAR

05:27=0.2 23:32=0.0 08:51=0.2 - 15:17=0.2 00:23=0.0·- 15:51=0.2

e· Nova- até 29

<.. . Crescente - de 30 até 7/12

(0· Cheia- de 8/12 até 15/12
.

...). Minguante· de 1.6/12 até 22/12

DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

Dia 21
-

- Paulo Sérgio
anos. Residia no Centro.

- Amo da Silva Alves, n

imos. Residia em Cabeçu&

Dia 22
- Cleiber Ribeiro CargniA

.

55 anos. Residia no ilJ

Grosso.

Dia 23
- Adriana Marinho Qc6

Santos, 53 mos. Resjdja�
Magalhães:

- Jardel Nunes Meno'
Lagunense, residia ern na f

.�
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GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Nunca foi destino!

. O RESPEITO É TUDO
Uma das chagas mais s-ofridas
no mundo e também entre nós é

seguramente a falta de respeito.
°0 respeito exige, em primeiro
lugar, reconhecer o outro como

outro, diferente de nós. Respeitá
lo significa dizer que ele tem
direito de. existir e de' ser aceito
assim como é. Essa atitude não
convive com a .intolerância que
expressa a rejeição do outro e de
seu modo de ser..
Assim um homoafetivo ou alguém
de outra condição sexual como

os da LGBT não devem ser

discriminados, .mas respeitados,
primeiramente, por serem

pessoas humanas, portadoras de

algo sagrado e intocável: uma

;(jlignidade intrínseca a todo ser

com inteligência, sentimento
e amorosidade; em seguida,

. garantir-lhe o direito de ser como

é e de viver sua condição sexual,
racial ou religiosa.

Com acerto, disseram os

bispos do mundo inteiro

reunidos em Roma, no

Concílio Vaticano II (1962-
1965) em uni dos mas

belos documentos "Alegria
e' Esperança"
(Gaudium et

Spes): "Cada um

O
.

respeite o próximo
-""""'" como :'outro .eu",

� sem . excetuar

� nenhum"(n.27).
�. Em segundo lugar,
lIIIIIIIIIIIIIf o reconhecimento

.......... do outro, implica
1-7 ver nele um valor

� em si mesmo,

O pois ao existir comparece
como único e irrepetível

�
�

que encontrou em. Gandhi seu

arquétipo referencial.
O cristianismo conhece a figura
de São Francisco de Assis que
respeitava cada ser, de-sde a

minhoca do caminho, a abelha

perdida no inverno em busca de

alimento, a plantinha silvestre que
o Papa Francisco em sua encíclica
"sobre o cuidado da Casa Comum"
citando São Francisco, manda

respeitar porque" a seu modo,
também louvam a Deus (n.12).
Os bispos, no documento acima

referido, alargam o espaço do
.

respeito afirmando: "O respeito
deve se estender àqueles que
em assuntos' sociais, políticos e

mesmo religiosos, .pensam e agem
de maneira diferente da nossa"

(n.2·8). Como tal apelo é atual

para a nossa situação brasileira,
atravessada de intolerância

religiosa (invasão de terreiros do

candomblé),
.

intolerância política
com apelativos desrespeitosos a

pessoas e a atores' sociais' ou de
outraleitura da realidade histórica.
Temos assistido a cenas de

grande falta de respeito por parte
de alunos contra professoras e

professores, usando de
violência física além da
simbólica com nomes que
sequer podemos escrever.

Muitos se perguntam:
que mães tiveram aqueles
alunos? A pergunta
correta é outra: que pais
tiveram eles? Cabe ao.

pai a missão, por vezes

onerosa, de ensinar o

respeito, impor limites e

repassar valores pessoais e sociais,
sem os quais uma sociedade deixa,
de ser civilizada. Atualmente,
com o eclipse da figura do pai,
surgem setores de uma sem pai e

por isso sem o sentido dos limites
e do respeito. A consequência é o

recurso fácil à violência até letal
.

.

para resolver desavenças pessoais,
como, não raro, se tem visto.
Armar à população como pretende
·0 atual Presidente além de ser

irresponsável, só favorece a falta

perigosa de respeito e o aumento

da ruptura de todos os limites.
.

Por fim, uma das maiores

expressões de falta de respeito
é para com a 'Mãe Terra, com

seus . ecossistemas. super,

explorados, com 0_ espantoso
desflorestamento da A'mazônia'
e com a excessiva' utilização
de agrotóxicos que envenenam

solos, àguas e ares. Essa. falta
de respeito ecológico nos

poderá surpreender com graves
consequências para a vida, a

biodiversidade e o nosso futuro
como civilização e como espécie.

seus talentos que desenvolvidos, tornaram
se . pontos fortes, aquilo que fazes com

excelência. E como se preparar? Como criar
ou buscar oportunidades? Bem, só existe um
caminho - pelo menos na minha visão, o do
autoconhecimento. Se você não sabe qu;l
seu diferencial, seus talentos, aquilo' que
o toma único vai direcionar energia para
onde? Quando descobrimos essas respostas
aprendemos a dizer não em um mundo

que nos convida a dizer sim diariamente, -

inclusive para o conhecimento. Hoje
existem mumeras formações,
cursos, descobertas, mas qual
de fato alimenta teu propósito?
Se preparar significa escolher
alimentar suas sementes internas;
,seus talentos,' o que fatalmente
irá' lhe render excelentes frutos,
é muito mais fácil sermos

nós mesmos. Quando você se

conscientiza disso, entende

Desenvolvimento porque alguns frutos alheios
Socioeconômico. são tão. fortes, é exatamente

Educadora porque souberam dizer que tipo
de semente eram (não queira ser .

uma goiaba se você é uma maçã).
Da próxima vez que você ousar

.

pensar se foi destino ou sorte ou

ouvir isso de alguém, faça uma retrospectiva
mental sobre toda sua construção, e com

base em suas. próroias evidências, tenha
consciência de que não, nunca foi destino ou
sorte, sempre foi, profissionalismo, mérito,
preparação e muita persistência.' Quando
se olha apenas para o palco é natural que
romanticamente pensemos exatamente que
foi sorte ou qualquer outro pensamento
simplista sobreo que de fato foi construído.
Jamais reduza sua participação, passado
serve para nos lembrar do que somos e

forrios capazes. Pense nisso!

Todas as pessoas que ascendem em suas

carreiras e vidas sabem que por trás de todo
o bom resultado existe muito disciplina,
estudos, entrega, esforço e abnegação.
Porém, no irriaginário coletivo, quando

...... alguém está em evidência, seja nas

.Z.
mídias, seja na empresa, carreira
ou até mesmo no casamento, o que
se escuta é: "que sorte você teve".

...... Já ouviu isso de alguém? Eu sim!

""7 E não, nunca foi destino ou sorte,

� sempre foi preparação.

lIIIIIIIIIiIIfI Sempre que reduzimos

�
o esforço das pessoas

........,
dizendo que foi destino,

..� acaso ou sorte, estamos

negando ajornada alheia,
lIIIIIIIIIIIIIf talvez por não ter feito

.......... o mesmo. caminho e a

...... ignorâncianos levar a crer

U
que foi f�cil a conquista
ou ainda, porque quando

'...... desprezo o sucesso-

do outro' eu minimizo
I:..__, minha cobrança interna.
� Existem inúmeras

� hipóteses, mas o convite

• .,
é que a partir de hoje,

......
. não fale mais para as

pessoas sobre o'quão sortuda elas

são, mas sim, o quão obstinadas foram até

conquistarem aquilo que desejaram. Afinal,
não somos do tamanho de nossos sonhos,
mas sim, de nossa entrega, participação,
Enquanto alguns sonham e acreditam na

sorte, outros agem e fazem acontecer. Em

qual time você joga?
Desconheço o autor da frase: "sorte
é quando a preparação encontra. a

oportunidadé", cabe perfeitamente para esta
reflexão, O que você faz não veio de um

"chamado' específico, mas da utilização de

Psicólóga
Mestra em

Executiva

,

Teólogo, escritor
e professor
universitário

...do égo •..

no . universo e expressa
algo do Ser, daquela Fonte

Originária de energia e de

virtualidades ilimitadas de

1W-de todos ,procedem (a Energia
oe Fundo do Universo, a melhor
metáfora do que Deus significa).
Cada um carrega um pouco do

mistério do mundo, do qual é

parte. Por isso entre eu e o 'outro se

estabelece um limite que não pode
ser transgredido: a sacralidade de
cada ser humano, no fundo', de
cada ser, pois tudo o que existe e

vive, merece existir e viver.
O budismo que nãose apresenta
como uma fé mas corno uma

.

sabedoria, ensina· respeitar a

cada ser, especialmente aquele
que sofre (a compaixão). A

"abedoria cotidiana expressa
no Feng Shui integra e respeita
todos -os elementos, os ventos,
as águas, os solos, os vários

espaços, Semelhantemente o

hinduísmo prega o respeito como

a não-violência ativa (ahimsa)

lialeDG
MADEIRA.S: E MATERIAIS PAÀA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, n° 1 f9 48 3644-04,73
Bairro Progresso - Laguna/SCt 996 to -41 OO

.

galegC).madeira,s@hótmait,com· CbDsufte·ueeoAlquiletQ
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SANTO'ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 25, nas capelas de Nossa Senhora Auxiliadora, no

Progresso,às 16h e da Sagrada Família, na Praia do Sol, às 19h;
amanhã, 26, às 18h naMatriz de Santo Antônio dos Anjos e Capela
de São Sebastião, em Barranceira, 19h15 nas Capelas de Santa
Terezínha do Menino Jesus, no Mar Grosso e da Mãe Peregrina,
no Loteamento Juliana e às 2oh30 na Capela de Auxiliadora, no
Progresso; domingo, 27, às 8h nas Capelas do Sagrado Coração de
Jesus, no Portinha e de Santa Bárbara, em Caputera, 9h15 na Capela
de São JudasTadeu, em Barbacena, 9h30 naMatriz, 10h30 na Capela ,

de Nossa Senhora dos Navegantes de Nova Fazenda e às 19h na .

. Matriz e na Capela de Auxiliadora, no Progresso; segunda - feira, 28,
às 19h30 na Capela do Hospital, terça-feira, 29, às 6h30 etçh na

Matriz e quarta-feira, 30, às 15h naMatrtz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Pacientes em fila de espera

EQUIPE'MULTIDISCIPLINAR
DE FISIOTERAPEUTAS REALIZA

ATENDIMENTOS
'.

'

Com a contratação de

novos
.

profissionais no

ano de 2022, agora em'
novembro foi promovida
uma reorganização
e reestruturação do

serviço' de Fisioterapia,
com todos os pacientes
da fila de espera do
SISREG (Sistema
Nacional de Regulação),
sendo , reavaliados,

.

possibilitando assim uma

, maior agilidade no serviço
e oferecendo os serviços
para um número maior de

pessoas.
A fisioterapia é

uma área solicitada

por grande parte da

população lagunense.
Atualmente o cOTRo
clínico de fisioterapeutas
da secretaria Municipal de
Saúde é composto por sete

profissionais.
Os atendimentos

são realizados pelos
profissionais do NASF e

da Policlínica Dr Paulo

Policlínica, ocorrem
.

de
forma individual e nas

seguintes. patologias:

. Carneiro.

sabendo- se. que do
NASF baseiam-se em

atendimento domiciliar

em pacientes acamados,
em grupo na Academia de
saúde e nas unidades de
saúde. Os atendimentos
em grupo são realizados
nas seguintes patologias:

Incontinência urinária,
lesões neurológicas
(AVC, tce, Parkinson),

,

lesões pneumofuncional
(pós" covid, reabilitação
pulmonar), crianças,
mulheres com artrose e

pacientes oncológicos.
Os casos

atendimentos

DR. FÁBIO SILVEIRA DE SOUZA
, MEDICINA ld ESTÉTICA

.

CRM_5647

"(48) 98481 ..5443(9
-

Botox I Emagrecimento I Carboxlterapia
Preenchimento I Peelinq de Cristall Diamante

ARCEBISPODA IGREJAORTODOXAGREGA
PARAAMÉRICADO SULVISITAALESC

entre as igrejas ortodoxa
e romana. "As relíquias
de Santa Catarina vieram
do Monastério do Sinai,
no Egito, e estão no Poder
Judiciário do Estado.
Estamos aqui para celebrar
a presença fisica da santa

e honrar a memória da.

padroeira da igreja ortodoxa
e do estado."

Eskudlark ressaltou' a

importância espiritual e

cultural da visita. "É um

março para a Assembleia

Legislativa. Com grande
alegria recebemos o líder da

.2" Vara Cível da Comarca de Laguna

igreja ortodoxa, que conta

com muitos integrantes em

todo o Estado."

Representação
Acompanharam Dom

Iosif os padres da Igreja
Ortodoxa em, Florianópolis,
André Sperandio, e de

Curitiba, Paulo Tamanini,
párocos, respectivamente,
das igrejas SãoNicolau e São
Savas. Também presentes.
a presidente da Associação
Helênica de Santa Catarina,
RenataDiamantaraAtanasíog
e o vice-presidente. dá
entidade, Andreas Karabais.

RuaArcãngelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622--7332
- Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.cive12@tjsc.jus.bt
USUCAPIÃo N° 5006404-81.2021.8.24.0040/SC

, AUTOR: úILMAR LUCAS

AUTOR: EVANDRAEMILIADASILVAMAYLUCAS
ÉDITAL N° 310033604429

JUIZ 1)0 PR()CESSO: Klauss Corrêa de Souza - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Eventuais interessados/réus ausentes, incertos ou desconhecidos.
Prazo do Edítal.Sü dias

Descrição' do(sfBem(ns): Um imóvel localizado em Perrixil, Município de Laguna!
SC, este perfazendo uma área de 701,09m2 e um perímetro de 106,IOm. MEDIDAS
E CONFRONTAÇÕES: Sul: Confroptando com terras de Celestinoêenjamin Ceratti,
numaextensão de 27,91 metros. Norte confrontando com RuaProjetada, numa extensão de

27,86metros; Leste: confrontando com terras de ErvinMay Neto, numa extensão de 25,15
, metros eOeste: Confrontando com terras deKellyN. Costa, numa extensão de 25,18 metros.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias.
Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ounão

sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) eaos eventuais
interessados, FICA(M) CIEN1E(S) de que neste Juízo de Direitotramitam os autos do

processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação,querendo, no lapso de tempo
supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinteao transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação,será considerado revel e presumir-se-ão
verdadeiras as alegações formuladas peloautor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador

especial no caso de revelia (art. 257,IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento
'de todos, partes e terceiros, foiexpedido o presente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado 01(uma) vez(es), sem intervalo de dias, na formada lei.

.
.

"

Com ointuito de celebrar
o Dia de Santa Catarina de

Alexandria, . comemorado
em 25 de novembro, o

arcebispo para a América
do Sul ela Igreja Ortodoxa

Grega, Dom Iosif, visitou na
tarde desta quarta-feira (23)

traumas ou pós- a Assembleia Legislativa,
operatórios de cirurgias sendo recepcionado pelo 19
ortopédicas na qual o vice-presidente,

,

deputado
.paciente não possarealizar Mauricio Eskudlark (PL).
em' grupo, seqüelas de Na primeira visita ao

traumas ou crrurgias, Estado, o religioso, sediado

reabilitação pré e pós, na Argentina, destacou

protetização de membro a. importância da data
, amputado, patologias para a confraternização
musculo-esqueléticas --

.........-------------------------...

(lombalgias, ciatalgias,
ESTADO DE SANTACATARINA

PODER JUDICIÁRIO
cervicalgias, artroses e

fibromialgia), disfunções
neurológicas e doenças
respiratórias que fazem

uso de oxigênio.
Para maiores

informações a: população
deve procurar a sua

unidade de saúde ou entrar'
de . em contato com o NASF

na no telefone 3644-3012.

JORNAL DE LAGUNA
E-mail: redator@jomaldelaguna.com.brDiretor: Márcio Matos Carneiro
Home Page: www.jomaldelaguna.com.brRedação: Rua Raulino Horn, 114 - 20 andar - Sala 6

Nuche Dryll Center _ Centro _ Laguna _ SC
Fone (48) 99136-2800!il

�@jornaldelaguna ft'jornaldelaguna

I
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I
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Opinião
o pre.núncio do verão

*Por Luiz Carlos Amorim

A primavera chega ao fim e o verão chega, inclemente. O calor
está aumentando, as chuvas não é tão presente e meus pés de
couve já morreram todos. Mas não pense que por causa do fim
da primavera, as flores acabam: o jacatirão nativo já explodiu
em cores. No norte do Estado de Santa Catarina, vi as matas
à beira das rodovias em Ioínvílle, São Francisco, Ioinvílle,
Corupá, jaraguá do Sul, ponteadas por várias ilhas de vermelho ..
São.QS pés de jacatirão nativo, que começaram á florescer
no início deste mês de novembro e vão até janeiro, quiçá
fevereiro, espalhando matizes de vermelho e' vinho por todos

.

os caminhos, por encostas e montanhas desta terra abençoada
da nossa Santa e bela Catarina.
É a natureza anunciando o verão; enfeitando nossos dias mais
quentes e avisando que o Natal e o Ano Novo estão próximos.
cQue a festa maior da cristandade está chegando, que um

Menino mágico vai nascer para nósmais uma vez e, por isso
ela, a natureza, começa a festejar bem cedo,' para que não
esqueçamos' de festejar também. Para que não esqueçamos
de dar as boas vindas ao

.

Menino que vem para o "É a natureza
nosso renascimento. "

Asimplicidadeesingeleza anunciando o verão,
do jacatirão, que traduz enfeitando nossos.
toda a natureza que nos dias mais quentes
cerca, não lhe, tiram a

beleza e a importância de' e avisando que o

ser ele o arauto doMenino Natal e o Ano Novo
de Belém, que nos dá o estão próximos. o"�
supremo privilégio de
nascer em nossos corações em mais este Natal.

�lgumas pessoas, cegas de coração, olham mas não veem

o jacatirão florido, a sua belíssima. florescência. E é preciso
olhar � ver. Nossos olhos,' perdidos no dia a dia corrido e

e_stressante, não conseguem ver mais beleza. E ela existe neste

nosso planetinha· azul que insistimos em desrespeitar, não
cuidando direito dele. O jacatirão nativo é um grande exemplo,
florescendo sem exigir nada em troca, a não ser um relance de
nossos olhos.

. Outras flores, apesar do calor escaldante que está chegando,'
também fazem companhia ao humilde e ao mesmo tempo
majestoso jacatírão, nesta época do. ano: o flamboiã, por

exemplo, buquês vermelhos colorindo nossos jardins e nossas

praças. Então, unamo-nos a Mãe Natureza para prestar nosso
.

tributo ao Menino que' chega. Mais uma vez.
.

-.

"'2scritor, editor' e' revisor, Fundador e presidente do Grupo
Literário A ILHA, com 42 anos de trajetória, cadeira 19 na

Academia SulBrasileira de Letras. Http://luizcarlosamorim..

blogspot.com.br

Artigos ou cartas; envie para redator@jornaldelaguna.com.br..
Artigos deveni ter2-300 carácteres é ser acompanhados'do nome do autor.

Vacinação contra a Polio e HPV .

SAÚDE ATENDE ALUNOS
DA REDEMUNICIPAL

A secretaria Municipal de Saúde no ,
No total foram vacinadas 25 crianças

último dia 16, promoveu a vacinação contra contra a poliomielitee a injeção deVitamina
Poliomielite em crianças da rede municipal A, sendo que das 40 crianças que estavam

de educação de até 5 anos, que também presentes nas escolas, muitas já estavam

tiveram aplicadas o reforço de injeção com a vacinação em dia.

de Vitamina A, evidenciando o Programa Meningite
Saúde na Escola. Na Escola Almirante Lamego, foi
, Como a própria secretaria informou, realizada na quarta-feira (23'), a aplicação
as vacinas foram aplicadas nas escolas da vacina da meningocócica ACWY

de Educação Básica Chiquinha Gomes (Conjugada) para os adolescentes não

de Carvalho, faixa etária de 3 a 12 anos, vacinados entre 11 e 14 anos de idade (de
de Morro Grande e CEI Tio Patinhas, forma temporária) e ampliação da oferta

faixa etária deS a 12 anos, José de Souza da vacina HPV para meninos de 09 a 14

Guimarães e CEI Saci Pererê, faixa etária de '. anos de idade, até para complementar todo
2 a 12 anos e Índio Guimarães e CEI Super esquema vacinaI dos alunos, cujos pais

, Amigos, faixa etária de 2 a 11 anos, encaminharam autorização.

EDITAL DE ELEIÇÃO DOS NOVOS
MEMBROS DO CACS/FUNDEB,

GESTÃO 2023/2026
A secretaria Municipal de Educação e da Sociedade Civil; e·

Esportes, no uso de suas atribuições legais, VII. OI" (um) representante das escolas do

está tornando pública a abertura do Edital campo.

.

de Eleição dos novos membros do Conselho . Inscrições
de Acompanhamento e Controle Social do Para participar do processo eletivo,
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento "os candidatos deverão preencher ficha'de
da Educação Básica e de Valorização dos inscrição on-line, até a próxima quarta
Profissionais da Educação no Município feira, 30, disponivel por meio de Formulário
de Laguna - CACSIFUNDEB, gestão Eletrônico, sendo obrigatória a posterior
2023-2026, considerando os dispostos na comprovação de vínculo com o segmento
Lei Federal n° 14.113, de 25 de dezembro .

ao qual representam:
de 2020 e Lei Ordinária Municipal n° Formulário de inscrição para
:2.218/2021 de 1 ° de julho de 2021. PROFESSORES DA

.

REDE

Conforme o disposto na Lei Ordinária MUNICIPAL DE ENSINO: https://forms.
,Municipal n° 2.218/2021 de 1° �de julho gle/qJhM92xM6mdTVyBu7
de' 2021, art. 5°, deverão ser eleitos Formulário de inscrição paraDIRETORES:
membros titulares, acompanhados de https://forms.,gle/2YghKqeex5FteY8e6
seus respectivos suplentes, para 'compor o Formulário de inscriçãoparaSERVIDORES
Conselho Municipal de Acompanhamento TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS DA

e Controle Social do FUNDEB - CACS/ REDEMUNICIPALDE ENSINO: https://
FUNDEB, gestão 2023/2026, as seguintes fotms.gle/iEsG7AvgsX212nb79
representações: Formulário de inscrição para PAlS/

I. 01 (um) representante dos professores da RESPONSÁVEIS DE ALUNOS DA

rede municipal de ensino;
.

REDE MUNICIPAL DE ENSINO:
II. 01 (um) representante dos diretores da https:l/docs:google.com/forms/d/
rede municipal de ensino; e/IFAIpQLSc6XOZeo-n6wZlpTOztvXqgJ
III. oi (um) representante dos servidores zMfppYIKk8g2V20dlgrOfDygwlviewform
técnico-administrativos da rede "municipal .

Formulário ,d.e inscrição para
de ensino; ESTUDANTES: _https://forms.gle/
,IV. 02 (dois) representantes dos pais/ jH13wAYHKk9l7UHjA
responsáveis de alunos da rede municipal Formulário de inscrição para
de ensino;

.

ORGANIZAÇÕES DA

Y. 02 (dois) representantes dos estudantes
.

SOCIEDADE CIVIL: https.óforms.
da educação básica pública municipal, gle/lYrXtB3EC40BjoaJA
devendo 1 (um) 'deles ser indicado pela Formulário de inscrição para ESCOLAS
Secretaria Estadual de Ensino; DO CAMPO: https.z/forms.gle/
VI. 02 (dois) representantesde Organizações SpyQSJCFK473GuoV7

FALTA DE MEDICAMENTOS NA
FARMÁCIA MUNICIPAL

A secretaria de Saúde está informando a população que os medicamentos Sertralina
e Amoxicilina + Ac. Clavulâmico estãó temporariamente suspensos para distribuição na

FarmáciaMunicipal.
. .

. .

O abastecimento está prejudicado pela falta geral de medicamentos devido inicialmente
ao surto pandêmico, mas que se agravou por causa da guerra na Ucrânia.

A pasta já está realizando os trâmites necessários para realizar a compra desses

medicamentospara disponibilizar a população o mais breve possível.
.

A Farmácia Pública Municipal está funcionando de segunda a sexta-feira, das 7h30 às
l7h; sem fechar ao meio-dia, atendendo namaNereu Ramos, anexo a Policlínica, no bairro
Magalhães.

Email: farmacialaguna.sc@gmail.com.brTelefone: (48) 3644-4853Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PROJETO-QUEVEDA
-

RIDICÚLARIZAÇÃO DE RELIGIÕES
EM SC VAI A PLENÁRIO

LANÇADO NAASSEMBLEIA,LEGISLATIVA
OMOVIMENTOHUMANIZA se

as pessoas como iguais, apesar de diferentes.
Por isso o .Humaniza SC", acrescentou o

advogado Prudente José Silveira Mello, _que
integra a organização do movimento.

Entre as açõesplanejadas, estão arealização
de eventos em escolas, universidades e igrejas,
a promoção de debates e palestras, e também a

divulgação de conteúdos culturais e artísticos

que promovam as ideias propostas pelo grupo.
Na Assembleia Legislativa, o Humaniza

SC já conta com o apoio das deputadasAda de
Luca (MDB) e Luciane Carminatti (PT),' que
estiveram presentes no ato promovido pelo
movimento.

"Agora talvez a gente tenha um rumo certo

para chegarmos. E eu não falo mais pelaminha
geração, mas pela próxima. Nós precisamos
tomar um rumo nesse país e não permitir que
a ditadura retome", disse Ada.

"O nosso estado tem muito protagonismo
na organização social, na luta pelos direitos;
dos povos indígenas, do ambientalismo, dÓ"l.
direito às cotas, por políticas públicas mais

humanas, e nós precisamos retomar qual é o

valor, qual é o sentido da política, e qual é o

sentido da vida humana", disse Luciane.

AAssembleia Legislativa sediou, na noite
de terça-feira (22), o lançamento oficial do
Humaniza SC, movimento que se propõe ao

combate da violência, da discriminação, do

preconceito e da intolerância. O ato aconteceu

no Plenarinho Paulo Stuart Wright e reuniu

lideranças políticas e representantes, de
entidades de classe e de movimentos sociais.

A ação derivada Carta pela Democracia,
cuja leitura aconteceu em agosto deste ano no
auditório da reitoria da Universidade Federal
de Santa Catarina (UFSC), e busca a adesão
de parlamentares cafarinenses e pessoas que
atuam na defesa da cidadania e dos direitos
humanos.

"Queremos mobilizar a > sociedade

catarinense, as pessoas de bem, para a defesa
da paz, da dignidade humana e da diversidade.
E contra o ataque de l'essoas que defendem
o nazismo, o fascismo, a violência e o ódio",
disse Carlos Alberto Marques, do Sindicato
dos Professores das Universidades, Federais
de SantaCatarina (Apufsc-Sindical).

, "Nós temos que lutar, sim, porum processo

que reconheça' os direitos humanos, que
reconheça a qualidade de vida, que reconheça

A Comissão de 'Direitos' almeja
r

proteger apenas que disciplina a nomeação
Humanos aprovou, ria tarde
de quarta-feira (23), o PL

74/2019, de, autoria' da

deputada Ana Campagnolo
(PL), que proíbe o

vilipêndio de dogmas e

crenças relativas à religião
cristãpraticadas sob a forma
de sátira, ridicularização
e menosprezo. Matéria

segue para apreciação
em plenário, Na prática,
a proposição veda a

liberação de verbas

públicas para a contratação
ou financiamento de
eventos como desfiles

carnavalescos, espetáculos,
passeatas e marchas de

ONGs, e de entidades como
associações, .agremiações,
partidos e fundações que'
pratiquem a intolerância

religiosa.
A matéria, relatada'

pelo deputado Julio Garcia

(PSD) e lida na reunião

pelo deputado Ismael
dos Santos (PSD), foi

aprovada na forma de uma

émenda substitutiva global,
apresentada pela deputada
Paulinha (Podemos) na

� -Comissão de Constituição
e Justiça (CCJ). A nova

redação, conforme a

parlamentar, 'visa retirar
da proposta eventual VÍCio
de inconstitucionalidade
relacionado ao princípio da
isonomia. "A proposição

uma religião" no caso, a

cristã, que, mesmo sendo

majoritária 1).0 Brasil,
não pode ser a única a

merecer tal distinção,
devendo a norma almejada,
portanto, ser destinada
a salvaguardar, com

equidade, todas as vertentes

de religiões e/ou crenças."
O projeto original

veda a liberação de verbas

públicas para a contratação'
ou financiamento de
eventos como desfiles

carnavalescos, espetáculos,
passeatas e marchas de

ONGs, 'e de entidades
como associações,
agremiações, partidos e

fundações que pratiquem a

intolerância religiosa. Em

caso de descumprimento
do disposto, fica prevista
multa de R$ 5 mil a R$
500. mil, bem como a

impossibilidade de realizar
eventos que

: dependam
de autorização do poder

,

público estadual ou de seus

órgãos, pelo.prazo de cinco
anos.

Nomeação de

cargos em comissão
Também foi aprovado

por unanimidade o parecer
do deputado Julio Garcia
ao PL 28/2021, de autoria
do deputado Marcius

Machado, (PL), que altera
a Lei n° 15.381, de 2010"

para cargo, em comissão
na Administração Direta,
Autárquica e Fundacional
de Santa Catarina. Matéria

segue para apreciação em

plenário.
Segundo o relator, a

proposta tem intenção de
vedar a nomeação para
funções' gratificadas de

pessoas condenadas, em

decisão transitada em

julgado ou. proferida por
órgão judicial colegiado,
desde a condenação, até
o transcurso do prazo
de oito anos após o

cumprimento da pena,
pelos crimes praticados

, contra amulher, a criança,
o adolescente' e o idoso,
em todas as suas formas. O
relatório foi apresentado
pelo deputado Ismael dos
Santos.

A Proposta recebeu
uma emenda substitutiva

global do deputado
Fabiano da Luz (PT), na'
Comissão de Trabalho,
Administração e, Serviço
Público, estabelecendo

que as vedações da lei

sejam aplicadas em

nomeação para cargos em

comissão e de designação,
estritamente para funções
gratificadas no âmbito
da Administração Diretá,
Autárquica e Fundacional'
do estado.

PLENÁRIO VAI ANALISAR PROJETO
QUE· IMPEDE ABUSO BUROCRÁTICO

DE ÓRGÃOS FISCALIZADORES
(PL), amatéria exige que, se a obtenção dos
dados for indispensável para a fiscalização,
o órgão interessado deverá firmar convênio
com a �ntidade detentora das informações
para compartilhamento de dados. Se isso
for impossível, será permitida a exigência
de recadastro dos dados em sistema próprieçr
Regras para testes

A Comissão de Trabalho. também

aprovou outra matéria protocolada por
Souza. O PL3/2021 estabelece medidas

para experimentação de produtos e serviços
em Santa Catarina. 'Para ser aplicada a lei,
o projeto prevê autorização de experimento;
definição de produto ou serviç.o em

quantidade limitada, cuja segurança ou

viabilidade não esteja apurada de forma

definitiva; público-alvo e responsável pelo
teste.

Segundo o autor, a ausência de

regulamentação estadual sobre os produtos
em teste' frequentemente .resulta �
imposição de barreiras ao desenvolvimenrcí
da economia estadual. Relator do projeto,
Lima avaliou que o texto' trata-se de uma

evolução legislativa. O texto agora vai para
análise da Comissão de Economia, Ciência,
Tecnologia, Minas e Energia. '

Vai para o Plenário da Assembleia

Legislativa o Projeto de Lei 4/2021

que pretende impedir,' a exigência de

preenchimento cadastral de informações
previamente fornecidas a outros órgãos
públicos federais, estaduais ou municipais.
A iniciativa, aprovada na Comissão de

Trabalho.Administração e Serviço Público,
na quarta-feira (23), tem, como objetivo
impedir abuso burocrático por parte de

órgãos fiscalizadores.
,

.

Autor da matéria, o deputado Bruno

Souza (Novo) justificou no projeto que o

Brasil ocupa a 144a posição no ranking
de liberdade econômica. "Parte relevante
de nosso problema são as intermináveis'

exigências fiscalizatórias que tiram o tempo
de produção 'e criação do empreendedor
'para cumprir burocracias injustificáveis",
comentou o parlamentar.

"

No projeto. que vai para análise no

Plenário da Alesc, o auto especificou que
,a exigência de órgãos federais prevalece
sobre a dos demais entes federativos,
independente da data de criação. As áreas
afetadas pelo texto, caso vire lei, terão prazo
de 180 dias para se adequarem à decisão.

Relatada pelo deputado Sargento Lima

ibbio
engenharia am!Jiental

Fone (48) �644;..4293
contato�ibbio.com.br
www.ibbio.c:om.br
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Uma rua, uma história

Confluência das ruas Voluntários Benevides e Carpes,
em fevereiro de 1940 .

...e hoje

Os italianos que colonizaram Siderópolis chegaram em 1891,
oriundos de Veneza, Treviso, Ferrara e Bergamo, na Itália.
No início, quando a localidade se chamava Nova Belluno, os

colonos cultivavam a terra apenas para consumo próprio. Mais
tarde; descobriram que a região era rica em carvão mineral
'e surgiram as primeiras mineradoras. A partir da instalação da Companhia Siderúrgica Nacional (CSN), de propriedade'
do Governo Federal, o povoado passou a se chamar Siderópolis. As mineradoras trouxeram prosperidade e expandiram o

povoado, mas a crise do carvão, especialmente na década de 1980, provocou a retomada da agricultura como base econômica do

município. O Seminário Dom Orioni faz parte da História do.lugar. Fundado pelo padre Pattarello, no início da década de 1960,

foi considerado um dos melhores colégios do Estado até 1985, quando sofreu uma grave crise financeira. Em 1913, Siderópolis
foi elevado a distrito de Urussanga e, em 19 de dezembro de '1958, conquistou a emancipação político-administrativa, É nome

de travessa na Praia do Mar Grosso.

Gente
de nossa terra'
Georgios Damianos Andreadis

Nascido em oito de junho de 1937, na Grécia, onde foi sargento das Forças Armadas Gregas
e emigrando em 1963 para o Brasil, mais exatamente para São Paulo, Georgios Damianos

Andreadis deixou a sua marca aqui na terra deAnita, onde chegou em 1° de junho de 1968. Ainda

em São Paulo, Georgios foi convidado por um patrício que tinha loja em Tubarão, para conhecer
Laguna, urna cidade com praias e muita história. Pois ele aqui chegou e logo se envolveu com

as coisas e lutas da cidade, participando ativamente do lions Clube, e prosperando cada vez

mais com a sua "Casa Modema", loja que foi destaque no comércio lagunense. Em companhia
da esposa, Adamandia, com quem teve os filhos Damianos, Eugênia, Bárbara e Evandia, foi urn dos entusiastas pelo desenvolvimento

do turismo, criando eventos e empreendendo com o Apart Hotel Olimpus, na praia-do Mar Grosso, administrando-o até a sua morte.

Além dos quatro filhos do primeiro casamento, ele também deixou dona Ana Cordeiro, com quem casou em segundas núpcias e o filho

Georgios. Faleceu em 10 de novembro de 2010.

Aqui, o registro de 28
de novembro de 2010,
quando o então Bispo de

Tubarão(hoje em nossa

capital), DomWilson

[onck, celebrava Missa
do Crisma, na Capela do
Sagrado Coração de Jesus,
no bairro Portinho, em
nossa cidade. Na foto,

RU� Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Parte da primeira turma de formandos do curso de Arquitetura
e Urbanismo da nossa Udesc.mo ultimo fim de semana,
reuniu-se para comemorarem 10 anós da irnportante data

Orientadora Educa.cional

aposentada, Jadna Ramos

Carneiro, antecipou as

comemorações pelo seu'
aniversário, a acontecer

. no próximo dia 30, indo
conferir o shaw de Zeca

Pagodinho, na Tokio Marine
Hall (que já foi Tom Brasil
e HSBC Brasil), ern São

,

Paulo, elaro em companhia
do marido, Márcio, nosso
diretor e colunista

No registro,
dona Elizabeth
e esposo Zilau

Abreu, festejaram
os 70 anos dela

Silveira Pinho; entre
as nossas queridas

.

assinantes, em
. contagem regressiva

para comemorar
o seu aniversário

na próxima quarta
feíra.jo. A lembrar

que por muitos anos
ela lecionou História

, Os lagunenses Bruno Remor e Ma�rício Oliveira abriram uma

franquia dà loja Go Coffee no Shopping Villa Romana, na capital.
Entre os presentes na inauguração, Sarnira e José Vitor Figueiredo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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E ainda ...
'

I>- Na segunda-feira, '21, aconteceu em nossa

capital, com a presença doVice-A1mirante SiMo Luis
dos Santos, comandante do '5°Distrito Naval, de Rio
Grande, RS, a passagem de comando da Capitania
dos Portos de Se, do Capitão-de-Mar-e<iuerra Caio
Vinicius César Feitosa para' o Capitão-de-Fragata
Rodrigo deAraújo Santa Rita.
I>- Oficinas cinematográficas executadas, pelo
projeto Vida Sonora, da CUFA Laguna, com os

índios guaranis do Morro dos Cavalos, em Palhoça,
integram a Mostra do Festival de Cinema - FAM ,

iniciado ontemzq e indo até o próximo dia 30, em 10

cidades, aí incluída Laguna.
I>- O jornalista Moacir Pereira, do NO, está

finalizando um livro sobre a vida e obra do

emprésárioAntônio Koerich, dogrupo das.famosas'
lojas Koerich, inclusive com filial em Laguna. ,

I>- Os lagunenses Lenice e Renato Cameiro do

Amaral, que residem em Joinville, no fim de semana

circularam por Santos, onde ele já residiu, e fizeram
uma rápida visita ao Estádio de Vila Belmiro, do
Santos FC.

Desembargador dr.
Júlio César Knoll, que
com a esposa, são

presenças na cidade
juliana, festejaram o

aniversário dele na

última sexta-feira, 1&

Alldrym (Medeiros) e
Fernando Mazzuco já estão
na contagem regressiva
para chegada do Lucca

Maria Bernadete
Fernandes Pereira"

viúva do saudoso Edgar'
Pereira, que marcou

época aqui com as

Casas Regina,
virando a folhinha no

11

Valquíria (da
Rosa) e Mário
Carneiro, estão
comemorando

48 anos de feliz
cásamento

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



® 10 I�GUN4, SEX'l'j\-FEI�, 25 qf�OVE�BRODE2022
••

; > , •

Telefones VíeisConcursos
ER�GRIi�

A EmEresa ••. de
..Pe$quisa !

Agl'()pecllária e Exten:sã.o
! Rúral de Santa .Catarina

agf,i)

ACIL 48-3646-0336
CDL : .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan : .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE , : .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118
Defesa CiviL .48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolícia Cívil. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran). 48-3644-0089
Disk Denuncia : : 181

Epagri : 48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221

.

GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho., 48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IJ?BAN : : 48-3644-1144
PolíciaAmbiental.. ; .48-3647-7880
polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. e : 191
Porto de Laguna � .48-3644�0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-1655
Previdência Social.. ó , 135
Procon 48-3646-0833
SAMU 192/48-,3644-5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229

Há'vagas
- AÇOUGUEIRO;
- ATENDENTE DE LANCHONETE;
- ATENDENTE DE LOJAS;
- ATENDENTE DE PADARIA;
- BALCONISTA DE AÇOUGUE;
- COZINHEIRO EM GERAL;
- EMBALADOR, À MÃO;

.

- EMPREGADO DOMÉSTICO DIARISTA;
- FRENTISTA;
- OPERADOR :QE CAIXA;
-: LAMINÀDOR DE PLÁSTICO;
.

- PEDREIRO;
- REPOSITOR EM SUPERMERCADOS;
- VENDEDOR INTERNO.

Vagas disponíveisno Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775.

Esportes
TABELA DO ESTADUAL

A Federação Catarinense
de Futebol, divulgou a tabela
do campeonato estadual de

futebol, com início em 15
de janeiro próximo. Para os .

dois representantes sulinos,
Criciúma e Hercílio Luz, as

datas e horários:
Dia 15, às 17h Criciúrna

x Concórdia e.Marcílio Dias
x H.Luz, dia 18, 21h H.
Luz x Chapecoense e Barra
x Criciúrna, dia 22, 17h,
Chapecoense x Criciúma e Brusque x Ii. Luz, dia 25, 20h H. Luz xAvaí e Criciúma xMarcílio
Dias, dia 29, 17h, Brusque x Criciúma e Atlético Catarinense x H. Luz, 01.02, às 20h, H.Luz
x Criciúma, dia 05, 17h Criciúma x Joinvi11e e H Luz x Barra, dia 8, 20h Concórdia x H Luz
e Camboriú x Criciúma, dia 12, 20h H Luz x Joinvi11e e Criciúma x Figueirense, dia 15, 20h
Figueirense x HLuz e Criciúma x Atlético Catarinense, dia 26, 17h Avaí x Criciúma e H. Luz
e Camboriú. Quem aparece em primeiro, será o mandatário dos jogos.

"
"

RUA DUQUE III: CAXIAS, 1 ts • CEN)rRO - LAGUNA

Fon·e/faxl (48)3644.1930

o Galo Vélho de novo!Voltando o registro para metade de novembro de 20.10, quando o .

valoroso G�lo Velho foi enfrentar o outro Galo Velho, mas de Barcarena, no Pará. E até
vale-recordar "esta odisséia" vivida pelo grupo, destacando os dois times.
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Profissional
em Oestaque

o olhar atento da
então menina, Nádia
da Rosa, observando a

mãe, dona Osvaldina,
produzir bolos na

cozinha despertou o

interesse da itajaiense
pela culinária. Aos 35

anos, a proprietária de
um ateliê de bolos e

doces em nossa cidade, contaaos leitores do JL um

pouco mais sobre sua trajetória até aqui. Moradora
da' terra de Anita qá 30 anos, mãe de quatro
filhos, ela explica como surgiu a ideia de investir
no segmento: "Depois de me dedicar por alguns
anos a maternidade, buscava algum trabalho que
não me deixasse tão distante dos filhos no dia a

dia. Foi aí que comecei a produzir doces de forma

despretensiosa", recorda. A propaganda: boca a boca
fez com que a clientela de Nádia fosse crescendo

surpreendentemente: "O começo foi desafiador.
Administrar a produção com' a maternidade no

mesmo espaço me cobrou muita determinação, mas o tempo e a prática me fizeram aprender a conciliar".
A confeiteira orgulha-se em já ter produzido 20 bolos em um mesmo dia e não possui auxiliar:

"Trabalhar sozinha é meu maior desafio, até porque sou exigente' e quero entregar as encomendas
sempre muito bem feitas e com excelente qualidade". Apaixonada pelo que faz, ela acredita que amor e

dedicação são o segredo do sucesso: "Pretendo trabalhar por muitos anos nesse ramo. Meu sonho � um
dia abrir um espaço, uma loja de bolos". Nas horas de folga, ela não abre mão de estar na companhia da

família: "O dia a dia é repleto de compromissos e da demanda de serviço. Quando estamos com o tempo
livre, eu e meu marido gostamos de dedicar atenção às crianças e à família no todo" Quando questionada
sobre Laguna, manifesta sua opinião: "Amo morar aqui. No meu ponto de vista falta um pouco mais de

. investimento no próprio comércio,.que precisa melhorar".

Ainda pretendo· montar minha loja de bolos

o melt�or conselho que já recebi· não desista! Seus
bolos e doces são deliciosos!

Sou fã n° 1 . De Deus

o que mais gosto no meu trabalho é . fazer parte
de momentos especiais na vida dos meus clientes

o que me tira do sério· quando querem
encomendar um bolo para ser entregue em algumas
horas, como se produzHo fosse mágica
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.Soltas
Tubarão, única cidade
sulina que ganhou as

.

modalidades de Karatê
masculino e feminino
e Tiro ao Prato, dos
Jogos Abertos de Santa
Catarina. Infelizmente,'
Laguna passou longe.
Tão longe que hem

participou.

o ativo Luckina,
garantindo presença

,.
com um grupo de 40 .

pessoas, em março,
no Rió, na festa dos
70 anos do Zico, o

maior ídolo do futebol
brasileiro. Antecipando
que no final de março

virá à Laguna o sempre
craque Bebeto.

DOCA3
Gastrobar

Gastronomia refinada,
drinks variados e

amizades sinceras. �

EST. 2021

Condição precária das calçadas do
Mar Grosso e em toda a cidade, vai,
merecendo uma maior atenção da

prefeitura, que faz que não sabe .....

o professor doutor José Antônio dos Santos'

(foto), fez a diferença no programa Jóta
Raulino e o Cidadão, de sábado passado, pela
Rádio Hits, FM 87.9. Para amanhã, a partir das
9h30 está agendado o deputado estadual eleito
Estener Soratto da Silva Júnior, o Sorattinho, ao'

lado do .ex-prefeíto Everaldo dos Santos.

Com realização
do Polo EAD/

UAB,'de Laguna;"
econtece

amanhã� 26, a
partir das 9h,
na Udesc, o'

casamento civil
comunitário de
67 casais. Na

mesma ocasião,
40 cidadãos, com
a devida certidão
de nascimento

em mãos,
poderão ter uma
nova carteira
de identidade,
bastando retirar
,a senha no IGP, ,

ao (ado
da Udesc.

Desportista Amauri Luckina, ainda outro
.

dia participou na UNI TV, do programa
esportivo "Na torclda'Çdo dinâmico
Danei Tártari, ele que também atua'

nas jornadas esportivas da Rádio Tubá,
sob o comando de Paulo Garcia, outro

grande do rádio sulino.
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CAMARÚ ·INAUGURA
EM LAGUNA
COM ·NOVIDADES
GASTRONOMICAS
EM MEIO AOS

"

MELHORES
CENÁRIOS DA
PONTA DA BARRA

����
EXPERI MENIA.R. o -NOVO

Com inauguração marcada para domingo, T], o Camarú abre as

antigas portas do Marbelle Restaurante para um novo conceito que
vai animar a qustronomiu lnqunense e os dias e as noites na Ponta da
Barra.

Com receitas já tradicionais e também inovadoras, o Camarú segue

priorizando pela culinária. de excelência, rica em sabores regionais e

temperos autênticos, Um cardápio repleto de peixes, frutos.do mar,

cernes e uma nova cart� de drinhs e com coquetéis exclusivos.
O Camarú abre em Laguna com a proposta de oferecer uma cozinha

contemporânea e ao mesmo tempo conectada aos ingredientes locais.

Proporcionando novos e antigos arorrias, redescobrindo paladares e

construindo momentos inesquecíveis. O novo estabelecimento segue a

mesma udministrnção do restaurante Geraldo, reconhecido como um

,... dos melhores do mundo de acordo com TripAdvisor.
CAMARÚ Restaurante, sabores do mar que acompanham grandes

enco n tros.
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Na Câmara
RHOOMENING RECLAMA DO PREFEITO PELO ABANDONO DE CABEÇUDA

Ao fazer uso da palavra durante o Grande
Expediente, na sessão ordinária da última
segunda-feira, 21, o presidente da Câmara,....Vereador Rhoomening Rodrigues (PSDB)·
lamentou a. morte na última segunda-feira, do
radialista e jornalista Paulo Sérgio Silva, que já
foi assessor de Imprensa do nosso Legislativo.

Com força, disse, mais uma vez tenho que
utilizar o Grande Expediente para falar do
bairro Cabeçuda, que mesmo tendo o projeto
e recursos, ainda assim, nada fazem (deixando
entendido que fala da prefeitura). Disse que o

bairro, um dos maiores do município, não tem
um local de lazer, e que está completamente
abandonado pelo prefeito. O vereador chegou
a convidar o prefeito (Ahmad) e o vice-prefeito
(Medeiros); para visitar o bairro. E que não
adianta ir às .ôh da manhã gravar "vídeo de
pavimentação" e não ouvir a comunidade. Os
recursos estão garantidos, e, pelas informações,
estão voltando para origem. Que vergonha!
Também destacou a suspensão das obras
de pavimentação da rodovia

.

municipal na

comunidade do Parobé. Isso que foi pedido um

·�ditivo, o que tem sido feito de costume. Faz
três meses que a obra está parada. A empresa
não apresentou o relatório para os aditivos, o

prefeito trocou secretário de Planejamento, pela
super secretária Gabriela Belmiro, que atendeu
o pedido da empresa e já pagou o aditivove
a obra está parada novamente. Mudaram o

.
fiscal da obra. Quem é o verdadeiro dono da

empresa? Hoje não se sabe mais nada, pois não
tem mais portaria, não tem mais atualização
no portal da transparência. A empresa não
tem licença para colocar bota fora da obra. As

pessoas estão sendo prejudicadas. Colocaram
uma pessoa para fazer a canaleta. Não tem uma

única obra terminada em Laguna, lembrou.
Espero que ainda termine' (conclua) alguma
coisa, concluiu.

Foi aparteado, com louvores,' pelos
vereadores Deise ' Cardoso (MDB), Kleber
Rosa (PL), Gustavo Cypriano dos Santos

. (União Brasil), Anderson Silveira de Souza,
�irã floriano Ramos e Edi Nunes (PSD).

Enfermagem pede apoio para o piso salarial
Excepcionalmente, no Grande Expediente,

foi aberto um espaço .para ouvir a- fala da
enfermeira Vânia R. E. Teixeira, que .disse o

que segue:
"Boa noite a todos.
Me chamo Vânia Regina Eyng Teixeira,

sou enfermeira de formação, há 17 anos, com

especialização e experiência na área hospitalar,
docente em saúde pública. Sou concursada no

município de Laguna desde 2019, o último
concurso; assumí a UBS do Portinha em

·02/03/2020. Atualmente estou à frente da

Coordenação da APS desde 04 de janeiro de

2021; fui convidada pela atual secretária de
.úde, Gabrielle Siqueira da Cunha para fazer
parte da sua equipe de gestão, mesmo sem

haver algum laço de amizade ou conhecimento
entre nós, penso que à competência técnica e

maneira a qual conduzia a unidade de saúde, foi
referência para que ela me sugerisse para seu

time, e sou muito grata por isso. Pois não sou

residente neste município e poucos conhecidos
tenho aqui.

.

Assumi 'O cargo e me deparei com um

árduo trabalho, pois não temos no município
documentos como normativas, fluxogramas,
protocolos atualizados, pops - procedimentos
operacionais padrão, além de muitos outros

documentos que tivemos que confeccionar,
como o PMS? - plano municipal de saúde,
licitações de insumos e equipamentos
médico hospitalares, que estão defasados 'e/
ou sucateados. Mas acreditem, nada disso fiz

. faço 'sozinha, tenho uma equipe de apoiá,
enfemieiros e técnicos, senhores! Pessoas
capacitadas a organizar uma casa um tanto

bagunçada. E digo que, não está sendo fácil
dar cada passo para construção deste processo.
Mas podem ter certeza, muito breve verão a

diferença na 'qualidade de 'atendimento em

saúde. Na verdade, já estamos colhendo os

frutos.

Também sou membro da CT APS/
COSEMS/CIBIDIVE, onde represento as

coordenações dos municípios da região da
AMUREL, um processo de trabalho fantástico,
rio qual podemos discutir e buscar soluções
para tantas demandas qúe a saúde possui.

.

Sou ainda a RT - responsável técnica da
equipe de enfermagem junto ao COREN/
SC, tendo como atribuições auxiliar, orientar

.

e fiscalizar o processo de trabalho da
enfermagem, dentro do que preconiza o código
de ética profissional, para que este possa ser

respeitado e cumprido.
E aqui questiono a todos os presentes

se conhecem de fato qual o papel de cada
profissional, Enfermeiro e técnico em

Enfermagem? Quais suas' atribuições?
Entre os profissionais Enfermeiros, é de
sua responsabilidade coordenar a' equipe de
enfermagem, um técnico não pode atuar sem

a supervisão de um enfermeiro. Aqui temos

profissionais Enfermeiros que coordenam as

UBS, o Centro de' Especialidades Médicas
(Policlínica), CMl, CAPS, os Programas do
Ministério, como a 1ST, TB e Hanseníase, setor
de Agravos, COVID-19. E além desta gerência,
coordenam a equipe de saúde num todo, ACS,
médicos, dentistas, ACD,realizam manutenção
para a unidade, gestão de pessoas e estoque,
entre outros.

Hoje estamos aqui, pois em 2020, estivemos
em reunião com o sr. Rogério Medeiros, o

vice-prefeito, para pleitear uma gratificação
por tantas outras funções que nós Enfermeiros

desempenhamos; o mesmo nos pediu para
que organizássemos um documento no qual
descreveria as atribuições de cada um em
seu respectivo setor.Aqui, após tanta espera,
na data de 18 de agosto, fomos recebidos no.

gabinete do sr. Prefeito Samir, por ele e o

Sr. Rogério, juntamente com o Sr. Amilton,
secretário de fazenda, nesta oportunidade,
houve a possibilidade de conversar e ver como

seriam 'os custos para realizar o pagamento da

gratificação. Ficou acordado para retornarmos

após sete dias, pois o Sr. Amilton faria o estudo
do impacto financeiro. No dia 25 de agosto
retomamos, e tivemos uma grata surpresa, pois
aproposta foimuito além do que imaginávamos,
seria o pagamento do piso salarial a classe da

enfermagem. A pequena comissão presente
naquele dia, ficou extremamente feliz, pois
contemplaria não somente os enfermeiros, mas
os técnicos em enfermagem, principalmente os

ACTs, contratados; que não recebem nenhum

tipo de gratificação por sua produção. Nomesmo
dia, foi encaminhado aos setores responsáveis
o documento firmado pelos presentes naquela
reunião, para que, o mais breve fosse executado
o pagamento do 'piso salarial da enfermagem.
Porém, em 04 de setembro saiu a liminar do
Ministro do STF, Roberto' Barroso, a qual trata
da medida cautelar que suspendeu o pagamento
do piso, por um prazo de 60 dias para que
os Estados, municípios e o governo federal
iriformassem os impactos' que o texto traria

para a situação financeira do país. E ainda, seria
analisada pelos demais ministros da Côrte.
Visto que, o prazo findou, e ainda vale lembrar

que a Deputada Carmen Zanotto, relatora da

proposta que originou a Lei n° 14.434/2022,
"que a suspensão indica que o texto não é

inconstitucional, porque está amparado pela
emenda constitucional n° 124, que autoriza o

piso salarial nacional da Enfermagem".
Gestãopública é a arte suprema de apresentar

soluções legais, técnicas, razoáveis, diante do

surgimento de problemas variados, conciliando
interesses de servidores e contribuintes, sempre
visando atender ao interesse público.

A proposta hoje é, que possamos discutir

entre servidores, poder executivo e legislativo,
a possibilidade de contemplar e pagar o piso
salarial, como vários municípios já estão

pagando e assim valorizar o trabalho da

enfermagem.
"Quando você quer acreditar em algo,

acredite até o fim. Não dê margem para
nenhum tipo de dúvida" (Wal Disney). Nós a

Enfermagem acreditamos em nosso trabalho.

PROJETOS VOTADOS E APROVADOS
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementarn, 0031/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: ALTERA O· CARGO DE
SUPERVISOR DE ATENÇÃO BÁSICA
PARA COORDENADOR DE ATENÇÃO
PRIMÁRIA À SAÚDE, CONFORME
DISPÕE A DELIBERAÇÃO 027/CIB/2022
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: "O presente projeto
de Lei Complementar, que visa adequar o

cargo de Supervisor de Atenção Básica às

recomendações propostas pela Deliberação
n° 027/CIB/2022, da Secretaria de Estado da
Saúde, do Governo do Estado de Santa Catarina,
para gerenciamento dos serviços de atenção
primária à saúde nas gestões municipais. Nos
termos da referida recomendação: "O intuito
dessa estruturação é fortalecer, qualificar,
organizar, executar, gerenciar os serviços e

ações de Atenção Primária à Saúde (APS) a

partir de sua base territorial, de acordo com as

necessidades de saúde das pessoas, mantendo
a. vinculação e coordenação do cuidado e

garantindo a integração com os demais pontos
da Rede de Atenção à Saúde (RAS)".
Discussão/Segunda' Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n. 0029/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: P-ROMOVE O REAJUSTE
SALARIAL' DE CARGOS EFETIVOS 'E
COMISSIONADOS NA ESTRUTURA
ADMINISTRATIVA DA FUNDAÇÃO DE

PROMOÇÃO SOCIAL "IRMÃ VERA",
CONSOLIDA A LEGISLAÇÃO VIGENTE,
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: ""O presente Projeto de Lei

Complementar visa promover a equiparação
salarial entre cargos efetivos do Município de

Lagunae daFundação dePromoção Social "Irmã
Vera" que possuem a mesma atribuição legal,
além de consolidar disposições de legislações
esparsas no que dizem respeito aos cargos em

comissão. Quanto à equiparação salarial, é
de se ressaltar o entendimento do Tribunal de
Justiça de Santa Catarina: "É inconstitucional,
por ofensa ao princípio da isonomia (art. 4°,
da CE), a lei municipal que dá tratamento
remuneratório distinto a cargos pertencentes
ao mesmo grupo ocupacional, para osquais se

exige igual escolaridade para a investidura e que
possuem, além da mesma jornada de trabalho,
atribuições idênticas ou assemelhadas com .0

mesmo grau de complexidade, em tese" (TJSC,
ADI n. 8000205-36.2018.8.24.0900, Órgão
Especial, ReI. Des. Salim Schead dos Santos,
j. em '06/05/2020). Em relação ao art. 2°, que
dispõe sobre o quadro de cargos em comissão

.

da Fundação de Proteção Social "Irmã Vera",
trata-se de correção necessária referente a um

erro presente na lei vigente, unia vez que as

alterações trazidas pela Lei Complementar n"
456/2022 deixarai:n de constar a necessidade de
alteração da Lei Complementar n" 141/2006,
que regulamenta a referida Fundação Pública.
Art. '1° Os cargos de provimento efetivo de
Assistente Social (ANS) e Psicólogo(ANS),
constantes no Anexo Il da Lei Complementar
n" 141/2006, passam a ter o código ANSl,com
salário-base de R$ 3.996,52 (três mil
novecentos e noventa e seis reais e cinquenta
e dois centavos).
Art. 2° O quadro de cargos em comissao e

vencimentos da Fundação de Promoção Social
"Irmã Vera" constantes no Anexo I da Lei

Complementar n" 141/2006 passam a constar
com a seguinte redação:
Cargo: Presidente, Vagas 01, Nível /
NEl,Vencimento: R$ 7.136,37
Cargo: Assessor da Presidência, Vagas 01,

.

Nível/AS 4, Vencimento: R$ 2.717,01
,

Cargo: Assessor de Organização Comunitária,
Vagas 01, Nível/AS 4,
Vencimento: R$ 2.717,01
Cargo: SupervisorAdministrativo e Financeiro,
Vagas 01, Nível/AS 4

Vencimento: R$ 2.717,01
.

Cargo: Supervisor de Projetos Sociais, Vagas
01, Nível/AS 4,

,

Vencimento: R$ 2.717,01
Cargo: Diretor de Assistência Social, Vagas
OI, Nível/AS 4

Vencimento: R$ 2.717,01
Discussão/Primeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Emenda à Lei Orgânica N°
0001/2022
AUTOR: Hirã Floriano Ramos; Anderson
Silveira de Souza; Kleber Roberto
Lopes Rosa; Patrick Mattos de Oliveira;
Rboom.ening Souza Rodrigues
EMENTA: ALTERA DISPOSITIVOS DA
LEI ORGÃNICA DO MUNICípIO DE
LAGUNA.
JUSTIFICATIVA: "Apresente proposição tem
como objetivo principal alterar a Lei Orgânica
do Município de Laguna, especificamente no

que diz respeito a aposentadoria compulsória
do servidor público municipal. Isto porque, 1

a Constituição Federal já foi. alterada para
possibilitar a aposentadoria compulsória
somente aos 75·anos de idade, conforme prevê
o art. 40, § 1°, inciso n. ConforÍne dados do
Ministério do Planejamento, 10,3% da força de
trabalho da Administração Pública é composta
por servidores com mais de 60 (sessenta)
anos de idade. Com o aumento da expectativa
de' vida da população brasileira, essas

pessoas costumam gozar da plenitude de sua

capacidade laborativa. Para o agente público
é benéfico'. porque se concede mais tempo
para que ele consiga obter melhores proventos
durante sua inatividade. De acordo com o

Boletim Estatístico de Pessoal e Informações
Organizacionais (BEP) do Ministério do

Planejamento, a maioria esmagadora das

aposentadorias compulsórias se dá éom '"

proventos proporcionais. É de se destacar que
a Lei Complementar n.152/2015, já. prevê a

aposentadoria compulsória aos seus servidores
públicos municipais."
LEITURA/DIS CU.S SÃ O/PRIMEIRA
VOTAÇÃO: APROVADO POR
UNANIMIDADE

---------------------J---..:----

Projeto de Lei n. 0065/2022 ..
AUTOR: Pode r Executivo
EMENTA: DISPÕE SOBRE A
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL
SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO
VIGENTE DO MUNIcíPIO DE LAGUNA
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de
Lei "DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE
CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR
NO . ORÇAMENTO VIGENTE DO �

MUNICÍPIO DE LAGUNA E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS". O objetivo da presente
propostaé readequar a dotação orçamentária,
por meio de crédito adicional suplementar, no
orçamento vigente da Prefeitura Municipal
de Laguna, para o pagamento das despesas
de custeio e manutenção das atividades da ..
Administração Pública, além de reforçar a

dotação orçamentária destinada ao pagamento
de precatórios e da amortização dos encargos
assumidos pela municipalidade.
Discussão/Segunda Votação: APROVADO

. POR UNANIMIDADE
Sessões Ordinárias são

,

transferidas para terça-feira, dia 29, às 18b
Em razão da alteração do turno de

trabalho, durante os jogos da seleção
brasileira na Copa 2022, o expediente será *:
em horário diferente. Por conta disso, as

Sessões Ordinárias que seriam realizadas
nesta quinta-feira (24) e segunda-feira
(28), respectivamente, foram transferidas
para terça-feira, dia 29, às' 18h, conforme
aprovado pelo plenário na Sessão da última
segunda-feira.

Conforme Ato da .presidência o

expediente será diferente nos seguintes dias;
24/11/2022, das 7h às 13h; 2Si1112022, das
7h às l2h; 02/12/2022, das 7h às 13h.
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Perfil
�� ;BRUNO CONSTANTE

MATOS
Trabalhar em uma atividade que lhe

proporciona aprendizado constante e o permite
vêr a importância de enxergar e escutar o

próximo.
São alguns dos inúmeros motivos que

fazem do jornalista Bruno Constante Matos
um verdadeiro' entusiasta pela profissão.

Aos 24 anos, o laguense que atualmente atua na Comuriicação do Hospital de
Laguna recorda como surgiu a oportunidade: "O caminho surgiu através de urna

vaga de auxiliar administràtivo, onde urn dos pré-requisitos era habilidade com

social media. Fiz o processo seletivo, passei e logo iniciei como auxiliar ao lado da

Cheyenne, administradora e atual diretoria administrativa. Após uma reformulação no

organograma da instituição, veio então a necessidade de alguém que ocupasse uma

gerência administrativa. Por confiança no trabalho que havia desenvolvido nos últimos
meses e talvez por acreditarem no meu futuro potencial enquanto gestor, a Diretoria fez
o convite. E aqui estou":

Com especializações emDireitos Humanos, Responsabilidade Social e Cidadania
Global e Gestão em Saúde, Bruno aponta o que sua atividade possui de melhor: "O
propósito. Tenho tido a sorte de trabalhar com essapalavra que parece simples, mas que
faz toda a diferença na vida profissional. Sonho em ver o Hospital de Laguna do jeito
que almejamos; com mais especialidades e serviços ofertados, com sustentabilidade
financeira e ambiental e, claro, excelência no cuidado".

Sobre os desafios, vivenciados no dia a dia, o maior deles está no trato a cada

paciente: "Não deixar que' o fluxo de pacientes vire rotina. Entender que cada paciente
é um. Cada dor é única. E que estamos ali para acolher e cuidar. Desde os serviços de

apoio, equipe.multiprofissional e profissionais da linha de frente".

, Apaixonado pela rotina e pela oportunidade de morar em uma cidade como a no-ssa,
ele contaaos, leitores um pouco de como funciona o seu dia 'a dia: "Moro com aminha
avó. Sou a companhiadela e ela a minha. Procuramos tomar o café da manhã juntos,
saio para trabalhar, costumo ir treinar e volto para casa. Morar aqui no Centro tem esse

privilégio de fazer tudo caminhando e apreciando a beleza do Centro Histórico".

Sob�e o futuro profissional, continuar aprendendo e expandindo é determinante: "O

legal da comunicação é proporcionar essas várias oportunidades, hoje consigo trabalhar
com assessoria em saúde, marketing e produção de eventos. Quero seguir urna carreira
acadêmica e continuar contribuindo politicamente à sociedade, independentemente do local
onde estiver atuando".

JLKids
Quer ver seu filhO aqui? Envie uma foto com o nome completo,, '

.

nome dos pais e idade que a gente publica!

BERNARDOWISINTAINER DA COSTA veio ao

mundo no último dia 16, em Florianópolis. É filho da lagunense
IsadoraMeurerWisintainer eMarcelo da Costa Júnior.

Aniversariante do dia 20, DAVIZANINI BACCI completou
1:2 anos. É filho da nossa colunista, Letícia (Zanini) e Rodrigo

Batti. Na foto; acompanhado do irmão caçula, Miguel.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• ura
BANDA UNIÃO FAZ CONCERTO

. E GANHA LIVROCOMA 'SUA HISTÓRIA

-

arcando o Dia doMúsico, que transcorreu na terça-feira, 22, a Sociedade
usical União dos Artistas promoverá um concerto no Cine Teatro Mussi,
ánhã, 26, às 19h, com a participação dosmusicistas e jovens aprendizes
eintegram o projeto social liEm Cantar".
evento também servirá para celebrar com a comunidade lagunense, as
nquistas de festivais realizados em Gaspar e Itapema. .

'vro
tes, no hall do cinema, será lançado o livro IISociedade Musical União
sArtistas- Atravessando os séculos", de Valmir Guedes Júnior.

Carnaval zozj
ACASTELA'ÉATRAÇÃO
DO BLOKO ROSA

hltando menos de 100 dias para o

naval, o Bloko Rosa já iniciou sua

nda de ingressos e deu a largada
'vuIgando aquela que será sua

I

'

dpal atração. _

cantora Ana Castela subirá o palco
sábado de Carnaval. Atualmente em

'� em todo o país, o agronejo, uma
s vertentes do sertanejo, vem se

tacando e revelando novos artistas.
iàoénenhum segredo que o ritmo tem um forte vínculo com o agronegócio,
s recentemente essa relação vem ultrapassando barreiras e chegando cada
mais nasmúsicas.'

.

Indesses destaques é anovaaposta do ritmo, a cantoraAnaCastela, conhecida
mo "Boíadeíra". Atualmente, ela alcançou à incrívelmarca de 23milhões de

'ualizações no You'Iubecorri o hit "Pipoco", que traz ainda as participações
Melodye DJ Chrís no Beat, quemistura o sertanejo com as batidas de funk.

bmapenas 18 anos de idade,Ana já se destaca como um dos grandes nomes da
I vageração do agronejo e apresenta números expressivos nas plataformas de
eamings e nas redes sociais

.

,
.

.

OMixC��penaeRestauranteo�erece. //'Pi�;(4f; A me,lhor pizza da região, com
360, Mar Grosso.

:." ..
'.'

.

.

seu.C�dápl0 c_omplet0,Pelo dehvery. !. Da .' �. � atendimento

espe.cial,
Vá conferir!

Fones: 36472920
,

'

�

- Mais informaçoes atraves dos telefones l..!;;:�Pl'ala/ Av. João.Pinho, 1174 - Mar Grosso

_e_3_6_4_7_1_1_66iíi.---- . ii\k
. AESTAIIIWfTE" 36472202 ou 984,532029. � - Delivery Fone (48) 3647-0585.
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'�JUNTOS
PARACUtDARCOM EXCElÊNOA.:"

'"JUNTOS
.

PARA CUIDAR COM EXCELÊNCIA."
Doações por telefone para o Hospital de laguna

Cobrança via conta de luz

COMO COLABORAR:
- 1- Nossos atendentes ligam para sua residência;

2- Você colabora com R$20,OO mensais (Valor
mínimo sugerido);

3� Somente o titular ou responsável peta conta

podem autorizar;
4- Informe seu .CPF e UnidadeConsumidora uc

(Consta na fatura da luz)
5- Pronto! Você acaba de colaborar com o

Hospital Bom Jesus dos Passos de Laguna.

As doações serão cobradas
via conta de luz.
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